

# 金沢 ショート ステイ ニュース 2024・夏

こんにちは！

金沢ショートステイセンターです。

今年は、平年よりもぐっと暑い夏の予報が出ています。

さあ、今回はお風呂をご紹介します。

一般浴と呼ばれるお風呂の浴槽は広々として、銭湯のようです。富士山の壁タイルはありませんが…お湯につかると、皆さん手足をグーンと伸ばしてみたり、食堂にいるようにお喋りをしたりすっかりくつろいで入浴されています。

歌を歌われる方もいらっしやいます。昭和の名曲シリーズ、音が響いて素敵な歌声です。盛り上がったところで、「もう上がられますか」の聲がかかります。残念ながらもう3曲目なので、のぼせては大変です。

お風呂はイマイチの方には、あの手この手でお誘いします。でも、皆さんお風呂上りの一言は「気持ち良かった」の一言。職員も思わずニコリです。

こんなに馴染んだ浴室も、いつか変わることが有るのかしら、その時にも又楽しみではありますね。

.....

今日のランチはボリウムたっぷりの豚玉丼、シューマイ、お味噌汁と

デザートのお果物です。

食事はトレーごとにお席までお持ちするので、「私のご飯はまだ？」と声をかけられることもあります。「はい、今お持ちします。」お二人分を両方の手で持つ難しさ、大分上手になりました。



5月のある土曜日、施設ではめずらしい光景が広がりました。

横浜市立富岡中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏会が開催されたのです。

生演奏の迫力に驚かれないか心配でしたが、皆様直ぐに溶け込み、演奏が始まってすぐに涙ぐまれる方、楽しそうに手拍子でリズムを取られる方、いつもは大声を出される方も今日は本当に静か、すっかり聞き入っていらっしやいました。

職員は開始早々から胸にグツときて、最後は目頭が熱くなりました。

「ええなあ、良かったで。みんな上手やった。どの子も可愛いなあ」ご利用者の関西弁での感想、きつと生徒の皆さんに届いていますね。

吹奏楽部の皆様、素敵な演奏をありがとうございました！

.....

医務室より

医務研修では、都度新たな内容で学んでいますが、毎回変わらず必ず学習していることがあります。

感染症が発生した際の手袋とガウンの着脱の確認です。

手袋を着ける外す、ガウンを着る脱ぐを正しく行えないと、職員自ら感染を広げてしまいかねません。

座学終了後にいつも同じようにやってみるのですが、順調に行える時もあるのですが、何やら手間取って思わぬ時間がかかってしまう時もあります。実際に行う時には、とにかく慌てずに、滞りなく出来るようにしたいと思います。

金沢ショートステイセンター  
横浜市金沢区能見台東2-2  
☎045-790-1620